



Obras de la exposición de pintura de Aleksandra Istorik en la terminal T2

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ofrece al pasajero una muestra del “Surrealismo dorado” de Aleksandra Istorik

El espacio de exposiciones de la T2 del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas cuenta hasta el próximo 31 de mayo con las obras de pintura de Aleksandra Istorik. Esta joven artista, realiza sus obras utilizando una técnica mixta con diferentes materiales (óleo, acrílico, pigmento y spray) y define su estilo como surrealismo dorado, que hace referencia al uso de pan de oro en sus obras, un elemento único que “resalta la riqueza de cada momento de nuestra vida”.

Aleksandra Istorik es una promesa del arte contemporáneo que ha impulsado iniciativas como “Universo del arte”, un punto de encuentro cultural en Valencia, un espacio libre donde “interactuar con el público, compartiendo las emociones del proceso creativo de una obra, mostrando cómo es dicho proceso, uniendo de este modo arte y realidad”. La artista cuenta también con su propia galería de arte en Valencia, ciudad en la que reside actualmente. Formada en la facultad de Bellas Artes de la Universidad Politécnica de Valencia y en la academia de las Artes de San Petersburgo, Istorik ha expuesto su obra en galerías internacionales y ferias de arte en distintos puntos de nuestro país y en el extranjero.

Si quieres tener más información sobre la artista y su obra, puedes consultar: su cuenta de Instagram, @aleksandra_istorik o su web, <https://aleksandraistorik.com/>

Oficina de Prensa Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas

Tel. 91 393 83 80 prensa@aena.es www.aena.es

 @aena